



Les éco-délégués végétalisent le collège !

publié le 24/01/2023



Délimitation des emplacements

Avec l'aide précieuse et bienveillante de l'association Potaj'aide, les éco-délégués ont mené en deux temps, une action pour végétaliser le collège.

D'abord, le lundi 9 janvier. Le rendez vous était fixé devant la salle annexe du CDI. Après un déjeuner à la cantine vite expédié, les élèves éco-délégués, se sont mis au travail, devant les regards curieux de leurs camarades. Munis de pelles et de pioches, ils n'ont pas hésité à mettre les pieds dans la terre pour creuser des trous destinés à accueillir de futures plantations. Ces futures plantations, des saules naturels, doivent délimiter de façon bien visible le « coin lecture » situé devant la salle annexe du CDI tout en constituant un obstacle végétal aux élèves qui ont tendance à courir dans cette direction.



Plantation

Ensuite, le lundi 23 janvier. Rendez-vous de nouveau fixé devant la salle annexe du CDI. Les élèves éco-délégués ont eu la tâche de remettre la terre mélangée à du terreau dans les espaces creusés pour y positionner des branches de saule. Une fois plantées, les branches ont été élaguées, tressées et fixées. Espérons que ces branches prennent racines afin qu'elles puissent développer un feuillage suffisant et ainsi constituer naturellement des brises-vues pour ce coin lecture.



Finalisation

